



Caja Rural proporciona la primera experiencia práctica a más de 130 universitarios cada año

La Entidad contribuye de esta forma a facilitar la incorporación de jóvenes al mercado de trabajo

Servicios Financieros, Atención al Cliente y Normativa del Negocio Bancario.



Alumnos que actualmente están realizando las prácticas en Caja Rural. :: IDEAL

IDEAL

GRANADA. La cooperativa de crédito granadina comenzará la próxima semana un nuevo proceso de selección para que 48 estudiantes puedan comenzar sus prácticas en la Entidad a partir del mes de junio en la provincia de Granada.

Las personas interesadas deben ser estudiantes no titulados de los Grados de Economía, Finanzas y Contabilidad, Administración y Dirección de Empresas, Investigación y Técnicas de Mercado o Doble Derecho-ADE. Es necesario tener superados el 70% de los créditos del Grado y estar inscrito en el Programa Ícaro, además de presentar la inscripción en la oferta publicada en la web hasta el próximo lunes 12 de marzo.

Caja Rural mantiene convenios con las Universidades de Granada, Málaga y Almería y abre distintos procesos de selección para incorporar alumnos en prácticas en las sucursales de las distintas provincias. Esta cooperativa de crédito es una de las pocas entidades financieras que acoge alumnos universitarios para realizar prácticas tanto en su red de oficinas como en las distintas áreas de sus Servicios Centrales.

Acuerdos

El convenio con la Universidad de Granada se amplía también a la Facultad de Psicología. Además este año por primera vez, también se incorporará a dos personas de prácticas a través del acuerdo con la **Fundación Once-Crue** (Conferencia de Rectores).

Caja Rural Granada ofrece la oportunidad a más de 130 estudiantes universitarios al año de enfrentarse por primera vez al mercado laboral. Una vez finalizadas las prácticas, existen posibilidades de contratación posterior, de hecho, en los dos últimos años se han incorporado 30 personas a la plantilla de la Entidad granadina con contrato indefinido.

Las prácticas de cinco meses están muy bien valoradas por la Banca y también otros sectores, ya que los alumnos viven y aprenden el Negocio Bancario desde dentro, y a muchos alumnos les sirve como punto de partida en su desarrollo profesional.

Dentro del programa de acogida de prácticas, los alumnos reciben un curso de formación impartido por personal de la Entidad de una semana de duración, donde aprenden los aspectos más relevantes de Operativa, Productos y